

[Heimatverein e.V.](#)

Heimatverein e.V.: Heimatverein Juist war auf Grünkohltour zur Domäne Bill

Beigetragen von S.Erdmann am 04. Mär 2024 - 14:11 Uhr

Am vergangenen Sonntag (03. März 2024) hatte der Heimatverein Juist seine zahlreichen Mitglieder und weitere Vereinsfreunde zum alljährlichen Bosseln mit Grünkohlessen an der Bill eingeladen, rund 35 Personen hatte sich dazu bei Carsten Poppinga im Geschäft angemeldet, darunter sehr viele junge Leute.

Dieses waren zum Teil ehemalige Juister, die nach Ausbildung und Jahren auf dem Festland wieder zurück sind, aber auch einige junge Mitarbeiterinnen vom Nationalparkhaus und NLWKN waren erstmalig dabei und hatten viel Freude an der Aktion.

Nachdem es im vergangenen Jahr Bindfäden regnete, meinte es der Wettergott diesmal sehr viel besser, denn Sonnenschein und ganz leichter Ostwind ließen Hin- und Rücktour zu einem gelungenen Erlebnis werden. Heike Peters hatte vorher anhand der Anmeldungen eine Gruppeneinteilung vorgenommen, insgesamt sechs Gruppen, wovon jeweils zwei gegeneinander antraten, liefen gegen Mittag von der „Domäne Loog“ los. Oft stand es am Ende unentschieden, was für eine ausgewogene Aufteilung der Werfer auf die Gruppen stand.

An der „Domäne Bill“ hatten Helga und Sven Ahrends wie in jedem Jahr für hervorragenden Grünkohl mit „allem Zubehör“ gesorgt. Nach dem Essen ging es wieder zurück, da man gegen 17:00 Uhr wieder im Dorf war, nutzten einige Mitglieder noch die Gelegenheit, einen kleinen Abschluss-Dämmerchoppen in der „Spelunke“ abzuhalten, andere hingegen zog es wegen der Bundesliga vor den Fernseher, wo der TSG Hoffenheim nach einem wunderbaren Spiel gegen Werder Bremen verdient gewonnen hatte.

FOTOS: STEFAN ERDMANN (9), SVEN AHRENDS (1)

Article pictures











